



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2017

Ausgabenbericht für Stipendien an Nachwuchskräfte aus Entwicklungsländern (2018-2021)

P170095

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat für die nächsten vier Jahre die Weiterführung der Ausgaben für Stipendien an Nachwuchskräfte aus Entwicklungsländern in einer weiteren Staatsbeitragsperiode 2018–2021. Die Fördersumme soll bei 300'000 Franken pro Jahr belassen werden. Gefördert werden besonders begabte Studierende aus Entwicklungs- und Schwellenländern, die die Universität Basel, die Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) und das Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut (Swiss TPH) besuchen.

